



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25703

10/01/2018

68608

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, cabe señalar que las tasas brutas de mortalidad son más elevadas en los territorios envejecidos, como pueden ser el Principado de Asturias, Galicia y Castilla y León, ya que hay más defunciones por el efecto de la estructura de la edad. Para poder analizar estos datos en comparación con el resto de Comunidades Autónomas, se deben calcular las tasas estandarizadas que representan la mortalidad de cada una, si todas tuvieran la misma composición por edad. Al ajustarlo por edad se puede observar que cambia la situación. En el periodo considerado, el porcentaje de población mayor de 65 años oscilaba en torno al 18% en España, pero alrededor del 28% en Lugo. De ahí la necesidad de estandarizar las tasa de mortalidad por la edad para realizar la comparación.

De este modo, cabe indicar que la evolución del riesgo de mortalidad por infarto agudo de miocardio en Lugo, entre 2010 y 2015, muestra una tendencia descendente, al igual que en España. Hasta el año 2013 ese riesgo de mortalidad era superior en Lugo que en España.

Madrid, 17 de abril de 2018